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‘DIÁLOGOS PRESENCIAL’, NA FGV
EESP, DEBATE AMAZÔNIA E ZFM

Luiz Frederico Oliveira de Aguiar –
Superintendente Executivo da
SUFRAMA; Luiz Augusto Rocha –
Presidente do Conselho Superior do
CIEAM; Paulo Haddad – ex-ministro do
Planejamento e da Fazenda; Bernard
Appy – Secretário Extraordinário da
Reforma Tributária - Ministério da
Economia; Felipe Salto – economista, ex-

O debate realizado no último dia 20 reuniu grandes especialistas na área tributária para um debate plural. O vídeo ficará disponível no canal da FGV

Um encontro de diálogos, debates e muita
reflexão, em São Paulo, foi o resultado da
edição presencial do “Diálogos
Amazônicos” realizado na sexta-feira
(20), com os temas: "Visões de
Desenvolvimento da Amazônia" e "Pacto
Federativo, Desenvolvimento Regional e
Amazônia". O evento reuniu Eduardo
Braga – Senador e Relator da Reforma
Tributária;  

Diretor da IFI / Senado e ex-Secretário de
Estado da Fazenda do Estado de São
Paulo; Heleno Taveira Torres – Professor
Titular de Direito / USP; Nelson
Machado – Diretor do Centro de
Cidadania Fiscal (CCiF) e Professor na
FGV; Jeanete Portela, membro do
Conselho Superior do CIEAM e membro
do Contrif/CNI e Julio Koga – VP da
Moto Honda da Amazônia. A série
‘Diálogos Amazônicos’ conta com o
patrocínio do Centro da Indústria do
Estado do Amazonas (CIEAM),
Associação Brasileira dos Fabricantes de
Motocicletas, Ciclomotores, Motonetas,
Bicicletas e Similares (ABRACICLO),
Sindicato da Indústria de Aparelhos
Elétricos, Eletrônicos e Similares de
Manaus (SINAEES-AM), UCB, Grupo
Chibatão Oficial- Navegação e Comércio,
DD&L Associados e Midea Carrier.

o Amazonas, ele representa menos de
0,6% do Parque Industrial brasileiro. "É
importante, secretário Appy, falar da
importância desse polo que mantém
preservado mais de 97% da cobertura
florestal natural no nosso Estado. Isso é
decorrente da nossa indústria", disse.

O presidente do Conselho do CIEAM,
Luiz Augusto Rocha, ao defender a Zona
Franca de Manaus, disse ao secretário
extraordinário da Fazenda para a Reforma
Tributária, Bernard Appy, convidado
como palestrante, que apesar de o Polo
Industrial ser de extrema importância
para 
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Jornada da Mulher
Agende uma visita do projeto!

A VIVENSIS Indústria e Comércio LTDA,
indústria associada, abriu suas portas no
último dia 18 para o Projeto Jornada da
Mulher na Indústria, promovendo
atividades de conscientização sobre
violência contra a mulher por meio de
diversas iniciativas. O evento contou com
palestras, espaço de perguntas e respostas,
consultorias jurídicas e orientações aos
colaboradores sobre seus direitos. A
iniciativa é uma cooperação técnica entre o
Centro da Indústria do Estado do
Amazonas (CIEAM), Defensoria Pública
do Estado do Amazonas (DPE-AM),
Grupo Mulheres do Brasil e ABRH
Amazonas e busca proporcionar às
empresas o conhecimento necessário para
que mulheres lidem com violações de
direitos. Agende uma visita em sua
fábrica!

Rota VCP-MAO-VCP
Comunicado para associados

Recebemos informe da DHL de nova rota
nacional, com avião próprio. Eles também
terão galpão em Manaus. A previsão é
para janeiro de 2024. A alternativa pode
ser útil para alguns dos associados. Os
horários com fuso de Brasília e mais
informações estão disponíveis na Área do
Associado (www.cieam.com.br). Crie seu
login e senha. Em caso de dúvidas fale
com o suporte. Airbus A330-P2F/ Carga
útil máxima (t): 59tons/ Volume total
(m3): 526m3/ Main Deck: 28tons (+/- 5%)
e 220m3 (+/- 5%)/ Lower deck: 31tons e
306m3.

Colaboradores da indústria associada recebem informações

Documento completo está disponível no site Cieam, na área restrita
Importação com DTA Aquaviário-Aéreo

O Guia completo “Importação com
DTA Aquaviário - Aéreo” está
disponível na área exclusiva do
Associado no site www.cieam.com.br
e tem como objetivo informar sobre a
viabilidade logística de redespacho
aquaviário-aéreo a partir de portos de
outros Estados, o DTA Aquaviário-
Aéreo. CCT Aquaviário com DTA
Aéreo – é uma solução para redução
do tempo de trânsito em cargas
críticas. Como? Efetuar a desova do
contêiner em porto litorâneo, onde 

exista o trânsito do longo curso com
zona primária alfandegada e
transportar até um aeroporto
próximo. Ex.: Desembarca em Santos
e faz trânsito para o aeroporto de
Guarulhos (GRU) ou Campinas
(VCP). Para isso, faz-se um DTA
aéreo acompanhando o CCT
Aquaviário até Manaus (MAO), onde
a mercadoria é nacionalizada com os
benefícios da ZFM; esta solução já
foi testada entre Santos e Guarulhos
em carga LCL. 
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O CIEAM realizou na quarta-feira (11)
a 311ª Reunião Ordinária de Diretoria
com acesso híbrido dos associados para
tratar dos principais temas em
acompanhamento pela entidade com
participação de representante da
Marinha do Brasil. Conduzida pelo
presidente-executivo do CIEAM, Lúcio
Flávio Morais de Oliveira, a reunião
também contou com os conselheiros,
Rebecca Garcia, coordenadora da
Comissão de Assuntos Legislativos e
Nelson Azevedo. 
O Capitão de Fragata do Centro de
Hidrografia e Navegação do Noroeste
(CHN-9), Jorge Luiz, foi convidado
para tratar da situação atual da vazante
do rio e apresentação do estudo de
batimetria. A Comissão CIEAM de
Logística também participou da pauta
com uma apresentação do coordenador
Augusto Rocha que apresentou
informações sobre a seca sazonal e a
Hidrovia do Arco Norte e o PIM. Esta
edição ainda contou com a participação
do professor Márcio Holland com a
divulgação do evento Diálogos
Presencial. O conselheiro do CIEAM,
Jeanete Portela, membro do Conselho
Temático de Assuntos Tributários e
Fiscais (CONTRIF) da CNI, apresentou
atualizações sobre a medida provisória
1.185. Encaminhamentos estão em ata.

Reunião 311ª convida Marinha
Impactos da seca

Vice-presidente veio a Manaus para tratar de atual crise ambiental
CIEAM participa de reunião com Alckmin 

O presidente do Conselho Superior do
CIEAM, empresário Luiz Augusto
Rocha esteve no encontro realizado
nesta quarta-feira (4), com a presença
do vice-presidente da República,
Geraldo Alckmin, para discutir soluções
para as consequências da grave estiagem
no Estado do Amazonas que está
afetando a população. Além da seca, o
representante do governo federal
também tratou, nesta reunião com o
governador e demais autoridades, sobre
o combate às queimadas na região e a
viabilização das atividades econômicas.

Lideranças industriais fazem alinhamento prévio

Famílias da região estão com dificuldades para produzir alimentos
Entrega de cestas no Lago do Puraquequara

diretamente o dia a dia das comunidades
ribeirinhas, que não encontram mais
peixes para pescar e sofrem com
escassez de água e muita dificuldade
para produzir alimentos por conta da
seca e das queimadas. Apoie esta rede
solidária! Seja um associado. Mais
informações (92) 3627-3800.

A comissão CIEAM de ESG coordenada
pela conselheira Régia Moreira Leite,
esteve nas comunidades rurais do Ramal
Puraquequara, São Francisco de Mainã,  
Ramal Brasileirinho, Santa Luzia e
Menino Jesus nesta sexta-feira (13). A
Comissão levou auxílio para as
trezentas famílias ribeirinhas isoladas
pela seca dos rios no Amazonas. Os
membros da Comissão arrecadaram com
as indústrias do Polo Industrial de
Manaus (PIM) e entregaram cestas
básicas e água potável nestas
comunidades localizadas na região do
Lago do Puraquequara. A estiagem afeta 

Especialista na área de Recursos Humanos e médico intensivista falam de prevenção ao câncer de mama
Comissão CIEAM de RH promove palestra do Outubro Rosa na sede

O câncer de mama foi tema de duas
palestras para os associados com a
temática ‘Outubro Rosa’ na quarta-feira
(18). A primeira foi realizada pela
gerente de RH da Liteon Manaus,
Fabricia Moura, que apresentou
estratégias e parcerias para abordagens
de prevenção da saúde da mulher nas
empresas. A Comissão é coordenada por
Silvana Aquino, presidente da ABRH
Amazonas. O evento contou com a
presença de funcionárias do CIEAM e
foi mediado pelo presidente-executivo,
Lúcio Flávio Morais de Oliveira, que 

fez comentários sobre o tema e
participou presencialmente no auditório
Celso Piacentini, na sede da entidade. O
evento contou com transmissão virtual.
A segunda apresentação abordou de
maneira significativa a prevenção do
câncer de mama e destacou a relevância
da conscientização, enfatizando que
tanto mulheres quanto homens devem
tomar precauções, uma vez que o câncer
de mama pode afetar ambos os gêneros,
de acordo com as informações fornecidas
pelo Dr. Carlos Moura, especialista em
terapia intensiva. Time do CIEAM engajou o tema e vestiu rosa
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Órgãos formam grupo de trabalho
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A Superintendência da Zona Franca de
Manaus (SUFRAMA) em parceria com a
ABRH Amazonas, Centro da Indústria do
Estado do Amazonas (CIEAM) e Grupo
Mulheres do Brasil - Manaus, convidam
você para participar do evento:
"Protagonismo Feminino na Amazônia",
uma jornada inspiradora que acontecerá
na terça-feira (31 de outubro) na
SUFRAMA, às 14h. Este encontro
visionário e transformador busca
reconhecer e ampliar a força, resiliência e
sabedoria das mulheres que moldam e
influenciam a Amazônia. Neste dia
especial, vamos reunir líderes e
visionárias que estão na vanguarda da
promoção do empoderamento feminino
na região, explorando histórias
inspiradoras.

Mulheres em foco
Inscrições no site CIEAM

Evento contará com a lideranças da região

Grupo identificou áreas e tecnologias para investimentos no setor 
CIEAM na Missão Industrial CNDI/MDIC

O Centro da Indústria do Estado do
Amazonas (CIEAM), única entidade
amazonense com assento no Conselho
Nacional de Desenvolvimento Industrial
(CNDI), participou da Missão Industrial
realizada de 4 a 11 e outubro no
Ministério da Indústria e Comércio
(MDIC), em Brasília, com o objetivo de
construir uma nova política industrial
para o Estado brasileiro. Para avançar
nessa questão, foram realizadas rodadas
temáticas de reuniões sobre as seis
missões industriais predefinidas, com o
objetivo de ouvir as contribuições da
sociedade civil, que envolve
trabalhadores e o setor produtivo, para a 

construção da “Nova Indústria Brasil:
forte, transformadora e sustentável”. O
CIEAM foi representado pelos
coordenadores das Comissões CIEAM
para cada grupo temático convidado
para as missões industriais: 5/10 – GT
Bioeconomia, descarbonização,
transição e segurança energéticas para
garantir os recursos para as gerações
futuras: Ronaldo Gerdes - coordenador
da Comissão CIEAM de Transição
Energética; 6/10 – GT Infraestrutura,
saneamento, moradia e mobilidade
sustentáveis para a integração produtiva
e o bem-estar nas cidades: Augusto
Cesar Rocha - coordenador da Comissão
CIEAM de Logística; 10/10 – GT
Transformação digital da indústria para
ampliar a produtividade: Mariana
Barrella - coordenadora da Comissão
CIEAM de Desenvolvimento Industrial
e Inovação; 11/10 – GT Tecnologias de
interesse para a soberania e a defesa
nacionais: Luiz Augusto Rocha:
presidente do Conselho do CIEAM e
fundador da indústria BDS.  O telefone
celular veio de investimento na Indústria
de Defesa. É muito mais do que gerar
empregos, é gerar empregos com
qualidade", comentou o presidente do
Conselho Superior.

Presidente do Conselho durante oficina de escuta no DF

Expediente: jornalista responsável: Fabíola Abess - DRT - 000517  
Assistente: Fernando Lemos | Sugestões: ascom@cieam.org.br

Pesquisa pode desvendar neutralização de carbono na indústria local
Grupo conhece pesquisa do INPA na BR-174

O pesquisador do Instituto Nacional de
Pesquisas da Amazônia (INPA) e
engenheiro florestal, Niro Higuchi levou
a Comissão CIEAM de ESG para campo
no dia 7 para conhecer o Laboratório de
Manejo (LMF-INPA) da floresta do
Distrito Agropecuário da Suframa. No
local, pesquisadores realizam coleta e
estudos sobre neutralização de carbono.
Segundo o estudo coordenado pelo
cientista, a floresta do Distrito troca com
a atmosfera mais de 4 vezes por ano o
seu estoque de CO2eq.Os conselheiros Régia Moreira, Iuquio Ashibe, Nasser e

Maurício Loureiro

Grupo formado por Centro da Indústria
do Estado do Amazonas (CIEAM),
DNIT, ANTAQ, CPRM, FEMATRAZ e
ABAC formou grupo de trabalho para
buscar solução permanente para a seca
sazonal durante a reunião da Comissão
CIEAM de Logística desta sexta (20). A
assinatura  do contrato para execução da
dragagem no Tabocal e Foz do Madeira
estava prevista para a terça-feira (24)  
enquanto as dragas seguem em processo
de mobilização. As empresas pedem
agilidade para que a navegabilidade nos
trechos citados seja retomada.

Ação emergencial
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